## 平成30年度 蓬田村立蓬田小学校だより 第5号



教育目標 夢に向かって挑戦し、 共に生きる子を目指して やさしい子 学び合う子 たくましい子

文責 教頭

# 毎日が日曜日

校長 藤田 成人

1 学期最終日となりました。保護者や地域の皆様には、今学期の教育活動へのご理解とご協力に感謝いたします。いよいよ明日から夏休みに入ります。子供たちにとっては、毎日が日曜日になります。自分の子供の頃も、それだけでわくわくしていたことを思い出します。午前中はプールに行こうか、午後は何をして遊ぼうかと、とにかく遊び第一に夏を思いっきり満喫していたように思います。当然のように休み後半は、宿題に追われ…特に、日記には本当に苦労しました。

\*

5月のお話朝会で「いじめ」について、親切心でやったことが、結果として相手を泣かせてしまったというお話をしました。「小さな親切、大きなお世話」ではありませんが、好意や善意で行った行為でも、相手に苦痛を感じさせる場合があるということを、しっかりと子供に考えさせなければいけない時代になりました。このことと関わってフリー参観デーに、「いじめとは、何か」、「いじめのサイン発見シート」を配付させていただきました。どちら

も文科省からの保護者向けの資料ですが、その中に「大人が気付きにくい、いじめ」としてインターネット上やメールなど目に付きにくい場所や形でのいじめが取り上げられています。本校でも Twitterや LINE、Instagram 等でやりとりをしている子供たちが、少なからずいます。最近では、YouTube にどっぷりという子も…。伝える力も伝えたいことを読み取る力も未熟な子供たちです。健康面を含めて夏休み中の様子が心配になります。



\*

「平日に2時間以上ゲームをやったり、テレビを見たりしている」子供は35人。「ゲームやテレビ視聴などのルールを決めていない」家庭は19。昨年度のアンケート結果ですが、この数は、ここ数年ほとんど変わっていません。「ゲームやネットは1日1時間以上やらない」という約束は、大人でも子供でも理解できるのですが、理解していると実際にできているには大きな差があります。大事なのは約束ごとを決めたら、それをちゃんと守るための方法や工夫を具体的に考え実行することです。約束やルールを押し付けて時々反省させるだけでは、せっかくの約束も単なるスローガンになってしまいます。夏休みは楽しくあるべきです。毎日が、辛い悲しい日曜日にならないように、ぜひ、それぞれの家庭で具体的なことを話し合ってください。お願いします。



7月21日 (土) から 8月23日 (木) まで

\*8月24日2学期始業式

7月

23日(月)個人面談開始

24日(火)村子ども会リーダー研修会

25日(水)村子ども会リーダー研修会

26日(水)小・中学校交流学習会





13日(月)学校閉庁日※

14日(火)

▮ 15日(水)

18日(土)外ヶ浜地区防犯球技大会

24日(金)2学期始業式

5時間授業 \*給食あり

登校指導 • 全校下校指導

27日(月)登校指導

28日(火)集金日 身体測定

29日(水)校外班会議

県学習状況調査(5年)

3 1日(金) 2年校外学習

委員会

※8月13日~15日は、「学校閉庁日」です。日直の職員もおりません。
何かありましたら、蓬田村教育委員会(31-3111)へ連絡をお願いいたします。

8 月 の め あ て	
生 活	進んで運動し、体をきたえよう
保 健	早寝・早起きをしよう
安 全	水の事故を防ごう
給 食	よくかんで食べよう
清 掃	すみずみまできれいにしよう

# リトルJUMPチーム 委嘱状交付式

7月4日、本校体育館にて、リトルJUMP チーム委嘱状交付式を行いました。メンバーは 計画委員会の全員と各委員会の委員長です。外 ヶ浜警察署の巡査部長から委嘱状を受け取った 子供たちの緊張した面持ちから、リトルJUM



Pチームとしての 決意が感じられま した。

JUMPチームは、規範意識を高めるため中学生・ 高校生が互いに呼

びかけ、非行防止の輪を広げていくことを目的に結成されたチームで、平成23年に小学生によるリトルJUMPチームが誕生しました。

### 《IUMPの由来》

**IU** venaile (ジュベナイル …少年)

**M** isconduct (ミスコンダクト…非行)

P revention (プリベンション…防止)

「少年非行防止」を表すと同時に、21世紀を担う青森県の少年たちがさらに飛躍し、大きくジャンプしてほしいとの理由で名付けられたそうです。本校では、挨拶運動を中心に活動を工夫していく予定です。夏休みには、家族で挨拶について話し合ってみてはいかがでしょうか。明るい挨拶が交わされる家庭では、きっと親

